
Ｎｏ.１３ 半田保育園 

その他のご意見がありましたらお書きください。（上記の①～⑮に関することでも結構です。） 

① 保育園運営・内容について 

・ 温かく育ててくださりありがとうございます。息子はとても楽しそうで保育園が大好きです。連絡

帳に細かく様子を書いてくださったり、時には個別に対応してくださり、安心して登園させていま

す。これからもよろしくお願いいたします。 

・ いつも子どもたちを温かく見守ってくださり、ありがとうございます。 

・ 今後もルクミーを通して、園での様子を伝えていただきたいです。できましたら、行事だけでなく

普段のお部屋での様子の写真も載せていただけますと有難いです。今後もよろしくお願いいた

します。 

・ 「今日はお散歩に行くかなぁ」と散歩に行くのを(ねこじゃらしをつんだり、どんぐりを拾うのを)楽し

みにしているようで、お散歩のお土産(どんぐり)をみながら、園での様子を教えてくれます。 

水元公園まで散歩に行くのは大変かと思いますが、おかげで体力がついたように思います。い

つもありがとうございます。 

・ いつもありがとうございます。この場を借りてお礼申し上げます。癪の強い子ですが温かく見守

ってくださりありがとうございます。お陰様で行き渋る事もなく登園できております。保育園でやっ

た事を家でも披露してくれたり微笑ましく思っております。今後共宜しくお願いします。 

・ 毎日の保育本当にありがとうございます。子ども達もとても楽しんで通うことができています。 

・ ルクミーで色々と見られるようになり、便利になりました。 

・ 就学までの最後の一年で、週 2 日療育に通いながら、園生活を送らせていただきました。担任

の先生方をはじめ、園の先生方が皆さん温かく接してくださり、気持ちの切り替えや集団行動が

苦手な我が子を、いつも見守って支えてくださりました。 

親としては、つい子どもに対して「こうなってほしい」「ここまでできてほしい」と求めがちになると

ころを、先生方が「ここを頑張っていた」「ここが素敵だった」とありのままの様子を伝えて褒めて

下さることで、子どもへの眼差しがフラットになり、自分の気持ちを上乗せしたり、色眼鏡を通し

たりすることなく、子どもに向き合えるようになったと感じます。 

子どもも毎日楽しく保育園へ通えていることが、その証拠だなぁと実感しています。残りの 4 ヶ月

弱、引き続き保育園で楽しく過ごせるよう、家庭でも生活リズムを乱さず過ごしていきたいと思い

ます。 

〈保育園より〉 

・ いつも保育園運営にご理解ご協力いただき、ありがとうございます。温かい励ましのお言葉、本

当に嬉しいです。今後も言葉掛けに配慮しつつ一人ひとりの気持ちに寄り添い、適切な援助をし

ながら育ちを支えていけるよう、様々な取り組みをしてまいります。 

・ ルクミーでは日常のお子さんの姿をできるだけお伝えさせていただいているところですが、撮っ

た写真の編集をするのに時間を要している部分もあります。また、写真単体での掲載はルクミー

の仕様上、そのままダウンロードできてしまう形となり、個人情報保護の観点からも掲載ができ

ません。頻繁に写真掲載ができないことをご了承ください。そのうえで普段の様子もお伝えでき

ればと考えております。 

 

 



・ スナップ写真ができあがるまで、行事から日にちがだいぶ空くのでもう少し早いといいです。 

 〈保育園より〉 

・ 写真に関してはお時間をいただいており申し訳ございません。写真屋さん（新川フォト）はほかの

保育園の撮影にも携わっており、写真を撮影後、配信サービスの会社（スナップスナップ）に委

託するまでにお時間が必要となっております。なるべく早くお届けできるよう、お伝えいたします

が、ご了承下さい。 

 

・ 朝は早番で担任の先生が不在で、お迎え時も担任の先生が不在なことが多く、聞きたいことが

聞けないことが多々あります。 

 〈保育園より〉 

・ 朝夕の時間帯の伝達事項についてはご面倒をおかけしております。当番の職員にお伝えいた

だければ、必ず申し送りをしております。ご心配なことがある場合は事前にお知らせいただけれ

ば面談等のお時間を設けますので、お声掛けください。 

 

 

② 職員について 

・ 職員の配置が少ないと思う。それが理由か子どもの怪我が多い。区立なのでちゃんと区が職員

の増員などしてほしい。 

・ 人員不足な様子が感じられ、子供全員に目が届いているのか心配な時があります。 

 〈保育園より〉 

・ 職員配置についてご心配をおかけして申し訳ございません。職員配置は区の基準通りにされて

おりますが、職員の体調不良などでお休みをいただいていることもあります。お子様の安全には

十分気を付けて保育をしておりますが、極力けがなどのないよう対策を講じたいと思います。 

 

・ 最初は登園を嫌がっていた子どもが、今では嫌がらずに行けるようになったのは、職員の方々

が行きやすい、楽しい雰囲気を作ってくださってるからだと思います。本当にありがたいです。 

・ いつも子ども達が楽しく安心して過ごせるように、また様々な遊びを考えて下さり感謝していま

す。 

・ 子ども達をとても可愛がって下さり嬉しいです。ありがとうございます。 

・ 毎日楽しく登園しているので先生方には感謝しています。 

・ いつもありがとうございます。こどもから、どの先生についても嫌なことをひとつも聞いたことがな

いので、安心して預けることが出来ます。どの先生も大好きなようです。日々楽しく過ごせている

ようで、本当にありがたいです。 

・ 子どもの成長に合わせて、先生達の方からアドバイスをくれたり、臨機応変に対応してくれたり、

とても感謝しています。安心して子どもを預けられる保育園です。 

・ 先生達は毎日忙しいなか、行事の準備や子ども達と練習等してくださり感謝しています 

・ 先生方が毎日色々なことを教えてくれ、褒めてくれ、励ましてくれるので子どもたちもやってみよ

うと思えています。ありがとうございます。保育園生活も最後となるとできなかったことばかりだっ

たのに、できることがたくさんになってこれも先生方のおかげです！ 

 



 〈保育園より〉 

・ ありがとうございます。これからもひとりひとりの子どもや保護者の皆様に寄り添い、日々の様子

や成長を丁寧に伝え、安心な園生活を過ごしていただけるよう努めてまいります。 

 

 

③ 施設面について 

・ ベビーカー置き場や駐車場を設置してほしい。ベビーカーを持ち帰るのは職場(駅)に行く際にと

ても不便だしタイムロス。 

・ 雨天の日に屋根のある駐輪場に置きたいが、置けるスペースがほとんど無い為、帰りに子ども

を乗せたり自分の支度をするのにとても苦労します。夏はまだ良いのですが冬はもっと大変で

す。どうにかならないものでしょうか？ 

 〈保育園より〉 

・ 施設の構造上、ベビーカー置き場や駐輪場の増設などができない状況にあります。主管課にも

伝え、検討していきます。 

・ 駐車場については公立保育園で設置ができません。また、車での登降園は近隣のご迷惑にも

なるほか、保育園児の危険にもつながりますのでお断りしております。皆様のご協力をお願いい

たします。 

 

 

④ 安全管理・危機管理について 

・ お散歩に出かけた先の公園などで安全確認をとってから子供達を遊ばせたりと、常日頃から子

供たちが安全に過ごせるよう注意・確認してくださっていることなども連絡帳で教えてくださるの

で、安心して我が子を預けています。感謝です。 

 〈保育園より〉 

・ ありがとうございます。記載していただいたとおり、特に散歩時には細心の注意を払っておりま

す。往復の順路や遊ぶ先の公園でも安全確認を取ってから次の行動に移るようにしています。

そのほか園内でも毎日安全確認を行っています。 

 

・ 一つ気になるのは防犯面です。訓練などをしている事はお知らせなどで知っていますが誰でも

自由に出入りできる時間帯があるので少し怖いなと感じます。また他の子がお迎えに来た際に

違う子が外廊下に出てしまいそのまま門の方へ行こうとしている姿を何度か見ました。 

 〈保育園より〉 

・ 門扉の施錠がされていない時間帯は園内の外側を向いているサッシ等には施錠してあるのが

原則となっております。しかしながら自分のお迎えではないのにベランダに出てきてしまうお子さ

んがいるのも確かです。子どもたちにもむやみにベランダに出ていかないことは再度周知し、職

員も園外にお子さんが出ることのないよう注意していきます。警察からの指導ではとにかく建物

内に侵入させないことが大事と伺っています。今後も建物内の施錠を徹底し、危機管理に努め

ていきます。 

 

 



⑤ 保健関係について 

・ 日中、特に 9 月 10 月の暑さが残る時期の水分量が少ないと感じています。水分摂取量が増え

るとトイレやオムツ替えの回数が増えるなど保育士さん達の負担が増えてしまうのはわかります

が、子供達にとっては制限されたタイミングでしかとることができないので(散歩中や給食中での

おかわり。水筒の中身が無くなった時の補充など)量については意識していただけると嬉しいで

す。 

・ 感染症が出た際、当日にその情報が知りたいです。そして、感染症の際は他クラスとの交流を

するべきではないと思います。手足口病が流行った際にそのクラスへ遊びに行ったりする事が

ありました。午睡や、消毒をする等の配慮もしてくださっているのか不安になります 

・ 先生方の配置上、合同保育になるのは仕方ないと思うのですが、感染症が流行っている時は、

幼いクラスはなおさら別々に保育して頂けたらと思います。 

・ 感染症の情報が、先生から聞いているものとルクミーで流れているものに差がある気がします。

（インフルエンザが流行していた時期、ルクミー上での情報が全然なかった）忙しいとは思います

が、感染状況（何が何人など）を把握できた方が子供の変化に対しても気づきやすくなるかと思

いますので、出来るだけ正しくリアルタイムでの情報をよろしくお願いします。 

 〈保育園より〉 

・ 水分補給については、乳児クラスは朝の牛乳と麦茶・活動途中の麦茶・活動が終わり給食前の

麦茶・食事中の麦茶・おやつ時の牛乳と麦茶・夕方の麦茶というタイミングで水分補給をしてい

ます。幼児クラスは基本水筒を持参しているので子どもたちがこまめに水分をとっています。水

筒の中身がなくなった場合、葛飾区では水筒の中には補充できないルールになっているので、

適宜コップで麦茶を飲んだり、自分で水道水を飲んでいたりします。保育士からももちろん声掛

けをしていますが、特に足りないと感じるようでしたらお手数ですが直接担任までお伝えいただ

けるとありがたいです。 

・ 感染症については、ルクミーでの配信になり、表での掲示でなくなってしまったこともあり、わかり

づらい内容になってしまい申し訳ありませんでした。ご意見を受け、早急に表での掲示をルクミ

ーのパスワード表示のボード（2 階はロッカー側面）に貼り出すこととしました。 

・ 保護者の皆様にお願いとなってしまうのですが、ルクミーで欠席連絡をし、欠席理由を選んでい

ただく際、病気・体調不良・感染症の理由の場合は連絡欄に症状やお子様の様子（体温・せき・

鼻水・下痢・嘔吐・受診の予定など）を入力していただけると即時に保護者の皆様に表への反映

でお知らせできるのでありがたいです。病院を受診し、状況が分かりましたら電話でご連絡くださ

い。皆様のご協力をよろしくお願いします。 

・ インフルエンザにかかわらず感染症が流行しているときには、コロナ禍同様次亜塩素酸ナトリウ

ムでの消毒を毎日行っております。そのほか、クラス同士の交流をできるだけ避けるなど拡大防

止に努めております。また、兄弟関係から他クラスへの感染例も見られますので、ご家庭でもお

子様の体調に留意していただき、みんなが元気に過ごせるようご協力をお願いします。 

 

 

 

 

 



⑥ 食事について（給食・おやつ・献立等） 

・ ご飯のおかずが野菜多めだと、「保育園のご飯はおいしいの！お母さんのはやなの…」と保育

園では食べてますよアピールをしてきます(笑)保育園のレシピも簡単でおいしいので、ありがた

く活用させて頂いております 

・ 献立の内容が和食が多く、もう少し洋食で子供が喜ぶようなメニューもあると嬉しいです。 

・ 食育通信が子どもも親も楽しめてとてもよかったです。大変かと思いますが、おやつの写真、レ

シピなどが見てみたいです。 

・ 保育園の食事や食育で苦手だった野菜も食べれるようになったり、栄養もとれてとても感謝して

います。 

 〈保育園より〉 

・ 子どもたちが安心して楽しく食事ができるよう、日々調理職員と相談しながら食育を推進してお

ります。乳児クラス（やどかり・かに・ぺんぎん組）はユニバーサルプレートという縁が立ち上がっ

ている食器を使い、カトラリーも食器に合わせたものを使用しているのですくいやすく、食べたい

気持ちを応援しています。２歳児クラス後半は順次ユニバーサルプレートから茶碗や小皿を使

用し、幼児クラスの形態に移行していきます。また、お弁当箱を使い、ほぼ毎日いずれかのクラ

スがお弁当給食になっております。食べることを楽しみにできるよう、普段から子どもたちの食べ

具合や嗜好などを見守りつつ食事指導を行っております。 

・ 給食の献立は主管課の栄養士が作成しており、あえて主食がご飯で和食中心のメニューとなっ

ております。また、実は洋食よりも和食のほうが子どもたちはよく食べています。 

・ レシピは主に子どもたちの好きなメニューを不定期で出しております。おやつのレシピも多く出せ

るように配慮していきたいと思います。おうちでもぜひ作ってみてください。また、レシピのリクエ

ストがありましたらいつでも担任にお伝えください。 

 

たくさんの温かいお言葉や貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。保護者の皆様が園運

営についてたくさんの関心を持ってくださっていることがわかり、職員一同嬉しく感じております。日頃よ

りご理解・ご協力をいただき、感謝しております。 

 令和６年１月より葛飾区公立保育園全体でルクミーが導入され、保護者の皆様にはお手間をおかけし

ておりますが、乳児クラスの連絡帳や全体のお便りの配布など、ICT 機能を使ってより便利になるよう活

用していきたいと考えております。 

いただいたご意見につきましては、職員で検討し、今後に活かしてまいります。また、主管課とも連携

を取りながら改善を目指していきたいと思います。日々の保育環境を整え、さらに「子どもも大人も笑顔

あふれる保育園」を目指して、保育園運営を行ってまいりますので、引き続きご理解ご協力をお願いい

たします。 

 

 


